

# 県立知念高等学校

## 学校だより 第6号



### 親睦運動会・体育祭 成功裏に終わる!

スローガン

「大胸筋に刻む Best of memory ~とどろかせ俺らの鼓動(ビート)~」

令和4年度  
・親睦運動会  
・体育祭  
大胸筋に刻む  
Best of memory  
とどろかせ俺らの鼓動  
2022  
07/15  
Friday



「大胸筋に刻む Best of memory とどろかせ俺らの鼓動(ビート)」のテーマのもと「親睦運動会・体育祭」が7月15日、本校グラウンドにて開催されました。「集団行動」「男女別100m決勝」「学年別HR対抗リレー」「創作エイサー」「各団のダンス」等、各クラス・各団の交流を通して、「知高生の絆」がさらに深まる素晴らしい「親睦運動会・体育祭」となりました。

英語  
スキット  
最優秀賞

The 23rd All Okinawa Senior High School English Skit Contest

主催：沖縄県高等学校文化連盟 沖縄県高等学校英語教育研究会 後援：沖縄県教育委員会 協賛：沖縄時事出版

仲里実優です。今回のスキット・コンテストを通して、他の生徒の発表を見て、たくさん刺激をもらえて、さらに自分に自信を持つことができたので、とても良かったです。サポートしてくれた先生方や友達への感謝の気持ちを忘れずに、これからも頑張っていきたいです。

國場葉菜です。1年生の時から若夏先生と実優さんと、ずっと出たいねって話していて、今年やっと出ることができて、とても楽しかったです。他の学校も発音がとても良かったり、内容が面白かったり、レベルがとても高かったので、すごく刺激になりました。まさかその中で自分たちが賞を取れるとは思ってなかったので、本当に嬉しかったです。

「第23回全沖縄高等学校英語スキット(寸劇)コンテスト」が6月24日、県総合教育センターで実施され、3年1組の國場葉菜さんと仲里実優さんが「We Don't Get It. (ちんぷんかんぷん)」と題して発表し、全出演者中で見事第1位の「最優秀賞」を受賞しました。國場さん、仲里さん、「最優秀賞」受賞、おめでとう!

めざせ甲子園! MC出演

比嘉さくらです。初めて生放送のテレビに出演して、とても緊張したけど、貴重な経験になりました。知念高校野球部は惜しくも大会で負けてしまったけど、本当にこの2年間、野球部マネージャーとして、チームをサポートすることができて良かったです。

「第104回全国高等学校野球選手権沖縄大会」が6月18日~7月17日の間、実施されました。QAB琉球朝日放送では、連日、試合結果や野球に関するエピソード等を放送していますが、大会初日の6月18日に、本校3年7組の比嘉さくらさんが生放送でMC(司会)に挑戦しました。

### 今後の行事予定

- 7月
  - 20日(水) 校内弁論大会(本選) 終業式
  - 21日(木) 夏季休業(~8月29日) 前期夏期講座開始(~8月3日)
- 8月
  - 10日(水) 学校閉庁日(~12日) 旧盆1日目
  - 11日(木) 山の日(公休日) 旧盆2日目
  - 12日(金) 旧盆3日目
  - 15日(月) 後期夏期講座開始(~26日)
  - 30日(火) 始業式 HR役員認証式
  - 31日(水) 実力テスト(1・2年) 小論文テスト(3年)

### 名言・名句

It's not my peak yet. I'll be even stronger.

今が、ピークではない。まだ、強くなる。

【解説】これはボクシングのWBA(世界ボクシング協会)とIBF(国際ボクシング連盟)のバンタム級チャンピオンである井岡尚弥選手が6月7日、WBC(世界ボクシング評議会)チャンピオンのノビドネア選手を破り、日本人で初めて3本の世界チャンピオンベルトを獲得した時に述べた言葉である。

### 校長の独り言

明日で1学期が終了する。昨年度は、新型コロナウイルスの影響により「まん延防止重点措置」等が実施され、臨時休校や分散登校の実施、学校行事や部活動等が制限されたが、今学期は、生徒及び職員で感染防止に努めながら、ほぼ予定していた学校行事等を無事、計画通りに実施することができた。ここ最近、全国的な感染拡大が続いているが、感染が終息に向かうことを願うばかりである。

先輩からのアドバイス①

- 何回も小論文の添削指導を受けて、時間内にテーマにそった小論が書けるようになった!
- 面接のために、自分が思っている事をちゃんと紙に書くことで、考えをまとめることができた。
- 新聞を読んで、いろいろな知識を収集していたから、面接を切り抜けた。
- 過去問題を解いたり、面接練習をたくさんした。
- 面接は、自信がつくまで何度も練習した!
- 試験の1週間前からは、毎日1題小論文を書いていた。
- 志望先の学校をたくさん調べた! 先生からの情報を大事に!
- 日頃から高齢者や社会について情報を集めていた。

### 感謝!

7月15日に「親睦運動会・体育祭」が実施されました。プログラムの中に総合体育演技として、「創作エイサー」がありました。また、「大太鼓」を「板良敷区公民館」から、「大太鼓・締太鼓・パーランクー・法被」を「与原区公民館」からお借りしました。尚公民館の区長も本校が母校であり、地域の方々の支援に感謝の気持ちでいっぱいです。